
- 1 -

社情民意反映
（第 24 期）

政协儋州市委员会办公室编 2024 年 5 月 16 日

关于硬化中和镇山春坡农业生产要道的建议

李养善、王琛、何永怀、朱定谟委员反映：山春坡是中和

镇重要的农业生产基地，涉及山春、灵春、横山等多个村委

会，土地面积约 1000 亩。通往山春坡的道路主要有两条，但

多年来仍未硬化。在修建环岛高铁期间，该道路被众多重型车

辆辗压，路面结构损坏严重；再加上常年台风暴雨冲刷，路面

毁坏更加严重，存在多处坍塌和凹凸不平等情况。雨天整个路

面坑大洼深，泥泞不堪，许多生产工具无法通过，造成农业生

产效率低，严重影响村民生产生活，村民反映强烈。

为此，建议：

对山春坡两条生产要道（长 700 米和 500 米，宽 5 米）进

行硬化。该硬化工程项目预算约 130 万元。由于工程投资大，

山春、灵春等村级集体无经济收入，同时镇政府缺乏专项资

金，难以实现村民意愿，恳请有关部门予以支持解决。
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主送：副市长莫正群。

报送：市政协主席、副主席，秘书长。

抄送：市委办、市政府办、市农业农村局。
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